

Colombia a la espera de diálogos con el insurgente Ejército de Liberación Nacional.



Bogotá, 25 feb (RHC) Superado el impasse con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), políticos colombianos, defensores de derechos humanos y otras voces del escenario nacional instan al pronto comienzo de diálogos pacifistas con el insurgente Ejército de Liberación Nacional (ELN), involucrado también en el largo conflicto interno.

Mientras las conversaciones con las FARC-EP pudieran finalizar alrededor del 23 de marzo próximo o semanas después, tras la firma de la paz, los encuentros del gobierno con el ELN no han sobrepasado la fase de aproximaciones exploratorias en busca de una agenda y cronograma para venideras citas oficiales.

Esa otra gestión pacificadora es vista como esencial a fin de garantizar un escenario de distensión completo y duradero.

El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, confirmó durante un conversatorio en la Universidad de Los Andes que llevan mucho tiempo tratando de definir la agenda, pero no han podido perfilar todo, falta muy poco para entrar a la fase pública de discusiones y comenzar la negociación sobre puntos

específicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85354-colombia-a-la-espera-de-dialogos-con-el-insurgente-ejercito-de-liberacion-nacional>



Radio Habana Cuba